



Izquierdo participa en el programa de radio “Siempre Vital” de la Residencia de Personas Mayores “Los Llanos Vital”

La Comunidad promueve actividades para acercar a jóvenes y mayores

- El Gobierno regional desarrolla programas para favorecer el acercamiento intergeneracional

25 de mayo de 2016.- La Comunidad de Madrid pone de manifiesto la importancia de generar puntos de encuentro y actividades que acerquen a los mayores y a los jóvenes madrileños. Así lo ha manifestado el consejero de Políticas Sociales y Familia, Carlos Izquierdo, durante su participación en el programa de radio “Siempre Vital”, desarrollado por mayores de la Residencia “Los Llanos Vital” y menores del Colegio Orvalle de Las Rozas.

En la entrevista, Izquierdo ha querido manifestar la importancia que desde la Comunidad de Madrid se da a las actividades que puedan generar un vínculo de conexión entre mayores y menores. “Desde la Consejería llevamos a cabo numerosas iniciativas para facilitar las relaciones intergeneracionales por el enriquecimiento que suponen para todos, para generar autoestima entre los mayores y reforzar sus capacidades, y para que los jóvenes crezcan en el respeto, la tolerancia y la admiración hacia las personas de más edad”, ha afirmado Izquierdo.

En este sentido, el consejero ha enumerado algunos de los programas que se desarrollan en este ámbito, como el “Taller Escuela de Abuelos”, para ayudar a los abuelos que cuidan de sus nietos; las actividades específicas de los Centros de Mayores regionales, en las que se dan jornadas de convivencia entre mayores y niños, o las jornadas de convivencia en colegios o en centros para personas con discapacidad.

“A nivel de las Residencias de Mayores, se incluyen programas de participación activa de los residentes y sus familias, cumpliendo un doble objetivo: potenciar las relaciones intergeneracionales y fomentar actividades que dinamicen el día a día de los centros, que permitan mejorar la calidad de vida de las personas que están en las residencias de nuestra región”, ha destacado Izquierdo.

Además, durante la grabación del programa, jóvenes y mayores de la Residencia han querido descubrir la parte más humana y personal del consejero, preguntándole por los recuerdos de su infancia, el legado de sus

Gabinete de Comunicación



Comunidad de Madrid

abuelos y diferentes aspectos de su vida personal, así como la repercusión que todo esto tiene en el desarrollo de su labor como parte del Gobierno regional.